

# El Club Patín a repetir su magnífica pasada campaña

Varias son las novedades que presenta el Club Patín Palau en la presente temporada, sobre todo, en lo que se refiere a su cuadro técnico.

—¿No es así? preguntamos al Sr. VILARDELL, presidente del club desde hace ya bastantes temporadas.

—Efectivamente, este año contamos con nuevo técnico en la persona de José Francisco Ramón de Caldes que se encarga de los equipos seniors y juvenil. Para los pequeños disponemos de 2 monitores (Pedro Basets Cussó y Jaume Busquets Basets), que son al mismo tiempo jugadores del equipo juvenil

—Sabemos que deportivamente la pasada temporada fue un éxito ¿quiere hacernos un breve resumen de ella?

—Quedamos campeones de nuestro grupo en la Segunda División por lo que fuimos a hacer la promoción a Primera con los campeones y subcampeones de los restantes grupos. Esta hazaña puede considerarse un gran éxito, sobre todo si tenemos en cuenta, que nuestro equipo está formado casi exclusivamente por jugadores de nuestro pueblo.

—Y este año ¿se va a repetir la gran campaña?

—Ese es nuestro objetivo y nuestro deseo.

En cuanto a los Juveniles nos hemos propuesto llegar a las fases finales del Campeonato de España.

—¿Que ha supuesto este éxito del hokey en Palau?

—Indudablemente ha servido para promocionar y dar a conocer más este deporte y creo que también ha influido para que lleguemos al centenar de socios.

—I económicamente. ¿como se presenta la temporada?

—Tenemos un presupuesto de unas 300.000 pesetas, que espero vayamos cubriendo, pues la afición, hasta el presente va respondiendo.



SENIORS, de pie y de izquierda a derecha: Francesc, Josep Maria, VilardeLL, griega y Riera (Ex-entrenador), agachados: Busquets, Hernández, Broto y Soriano.



JUVENIL, de pie y de izquierda a derecha: Llobet, Basets, Cerdá, Sampere, y Busquets II, agachados: España, Pujalt, y Rubert.

## LA GIMNASIA NUEVO DEPORTE EN PALAU

A mediados de Septiembre del presente año, se formó en Palau un nuevo club. Se trata del Club Gimnasia, que ya ha comenzado a funcionar y que de momento cuenta con 48 socios practicantes (niños-as). Según nos cuenta la iniciadora del club sra. SEGURA, quien nos ha proporcionado los datos para este comentario.

La gimnasia, está dividida en 2 secciones: Ritmica y Deportiva, teniendo cada una de ellas aproximadamente la mitad de los participantes.

En cuanto a los entrenos se realizan los sábados en los patios de los colegios públicos y los lunes, miércoles y viernes en un local cedido por el Ayuntamiento en la calle Anselmo Clavé

11, segundo. Este local se está adecuando con la instalación de barras, espalderas y todo lo necesario.

Existe una clase especial exclusivamente para niños de 3 a 5 años. A continuación van las edades comprendidas entre 6 y 14 años. Como proyecto ambicioso del club se pretende, en colaboración con el Ayuntamiento, poner en marcha una escuela de Ballet, que si todo va bien, comenzaría a funcionar a primeros del año próximo.

Por último nos informa la sra. Segura, de que también a primeros de Enero el Club de Gimnasia estará legalmente federado, ya que se están dando los pasos para que así sea.



Grupo de Jovenes gimnastas



Esports

MANGLAR

Camí del Mollí, 12 - Tel. 864 59 38 - Palau de Plegamans